

**Art. 11 .º-** El socio cicloturista que realice alguna excursión fuera de Zaragoza y que esta marcha estuviera debidamente autorizada por la F.E.C., participando en la misma con nuestros colores o distintivo, le valdrán como puntuación la salida y kilómetros que ese mismo día haya realizado el Club; se entiende que deberá presentar un comprobante del Club o Sociedad que haya realizado dicha excursión o marcha en un plazo máximo de 20 días naturales.

**Art. 12 .º-** En todas las excursiones habrá un coche acompañando a cada grupo, cuyo conductor deberá pasar por el Club para recoger el botiquín, herramienta, megafonía, etc., y que estará a disposición del miércoles a viernes.

**Art. 13 .º-** Todos los socios participantes en el Campeonato y poseedores de coche, tienen la obligación de notificarlo en el Club en el momento de solicitar su carnet como participante en el Campeonato, con el fin de confeccionar una relación y que serán los que, por orden correlativo, cooperen con su ayuda en las excursiones. Al conductor del vehículo le será contabilizada esta excursión para su puntuación en el Campeonato.

**Art. 14 .º-** El regreso de la excursión podrá ser discrecional por los cicloturistas que así lo deseen, al objeto de que puedan cumplir con los compromisos familiares, oficiales o laborales, teniendo siempre en cuenta lo dispuesto en los Arts. 1.º y 9.º C).

**Art. 15 .º-** Si a la hora designada para la salida de la excursión estuviere lloviendo o existiere algún motivo que exigiera su aplazamiento, ésta quedará anulada a todos los efectos, si no se modifica la ruta.

**Art. 16 .º-** Durante la marcha se hará lo posible para que en ningún momento quede un cicloturista solo como cierre de marcha, tratando siempre de ir de dos en dos para que quede asegurada la posibilidad de ayuda en caso de necesidad.

**Art. 17 .º-** Los socios que a requerimiento de la Junta Directiva colaboren en la organización de pruebas ciclistas, puntuarán de igual forma que los participantes de la excursión de ese día.

**Art. 18 .º-** El Club no se hace responsable de las acciones personales, deudas, actos imprevistos, etc., etc., que los participantes en la excursión puedan realizar o contraer, en menoscabo del prestigio y seriedad del ciclismo en general, y en particular del propio Club.

La Junta Directiva podrá considerar estos casos, a propuesta de la Comisión de Ciclismo, y adoptar las medidas necesarias, de acuerdo a lo establecido en los vigentes Estatutos y la Ley.

**Art. 19 .º-** La Comisión, y en su nombre el Delegado, pondrá sumo interés en exigir el estricto cumplimiento de las normas vigentes de Circulación en los Arts. 7.º-10.º del Código (B.O.E. n.º 173).

**Art. 20 .º-** El Delegado designado para cada excursión será el responsable de la firma a la salida, que cada participante deberá realizar personalmente, teniendo asimismo que esperar en el lugar de destino de la excursión a la llegada del último integrante de la misma para el sellado del carnet, debiendo coordinar a los cicloturistas, así como al coche.

A la salida de cada excursión se anunciará el lugar del sellado del carnet en el destino de la misma. También se preocupará de conducir al grupo de cicloturistas a una marcha apta para todos y sin que nadie le robe, desde el lugar habitual de salida hasta el lugar designado como KILOMETRO 0.

## TROFEOS

**Art. 21 .º-** Se entregarán un mínimo de SIETE TROFEOS Y SIETE MEDALLAS por grupo (PEÑACORTA y PEÑALARGA) siempre y cuando se hayan realizado más del 50% de las salidas del Campeonato.

La Junta Directiva, a petición de las Comisiones de Ciclismo o de cualquier socio que lo exponga, y si lo estima oportuno, concederá los trofeos o distinciones para aquellos cicloturistas que se hayan hecho merecedores de ellos, tanto deportivamente como humanamente.

tivo de Enero-Febrero. Esto quiere decir que to-dos los socios del Club quedábamos enterados de la misma.

A dicha Asamblea acudimos unas 24 personas. Vista la asistencia tan paupérrima del pasado año, fue un gran éxito de concurrencia. Esto, a primera vista, pero mirando a segunda y sucesivas vistas, o mejor dicho, clasificando entre los asistentes, vimos que la mayoría pertenecía a componentes de la Peña Larga, SAGIS, casi todos ellos, y de los que habitualmente salimos con la Peña Corta estábamos Roberto Fernández, Guillermo Romero, Emilio Biel, Santiago Melantuche, Roberto Oca, un joven que no conozco y el autor de este escrito. No creo dejarme a nadie más.

De la Peña Larga estaban unos 14. Si se considera que en dicha Peña han salido unos 40 socios, de ellos 24 inscritos en 1990, se deduce que estaban un 55% aproximadamente, y de la Peña Corta solamente 7 que cumplimos con nuestro deber, de 73 socios inscritos en el campeonato, y unos 100 en total los que hemos salido a lo largo del año, es solamente un 7% raquíutico. Así de frías y concluyentes resultan las cifras.

Ya es hora de reconocer que los tan criticados SAGIS son los más disciplinados y que mejor funcionan. Siempre tienen coche seguidor, van a las excursiones de fuera de Zaragoza con furgón, etc.... Ellos se lo guisan y ellos se lo comen. ¡Buenos cocineros tienen!

El sábado día 9 de febrero, en el Club, tuvimos otra reunión, esta vez de trabajo, para preparar la temporada próxima. Lourdes -yo no sé cómo se las arregla- consiguió reunir a Esther, J.L. Cuenca, Berroy, J.M.ª Alvarez, g. Yagüe, Angel Sopena, por la Peña Larga, y J.M.ª Palomar, E. Jarauta, M. Coello y quien esto escribe; G. Molina como observador y Lourdes representando al Club. J. Polo se excusó por estar trabajando. También excusamos a José A. Pe-

llicer por estar en el Aconcagua... y no es coña.

Nadie va a dudar que con tanto trabajador, el consenso está asegurado, más que ya se definió la parcela de trabajo de cada uno.

¡Reunir a tanto trabajador es un caso inédito!

Ahora bien, en lo que a mí respecta, y por lo que he tenido que oír y aguantar en los últimos años, salvo los señores asambleístas antes citados y los "trabajadores", NO QUIERO OIR NI DAR NINGUNA EXPLICACION A LOS PROTESTANTES DE SIEMPRE.

El que quiera protestar, que trabaje. El señor que no asistió a la Asamblea se desentendió de sus deberes, y se entiende que lo allí acordado lo tienen que aceptar.

Yo llevo muchísimos años saliendo de excursión con el Club, y aún no he visto que a nadie se le haya llevado encadenado. Esto quiere decir que aquel señor que no esté conforme con lo reglamentado, NOS DEJE TRANQUILOS Y SE VAYA POR OTRA CARRETERA.

Carlos Tárdez Urbano

#### NUEVOS SOCIOS

- 642 - Oscar Oliva Osés
- 643 - Octavio Oliva Osés
- 644 - César Cruz Cuartero
- 645 - Sergio del Buey Landívar
- 646 - Ricardo Esques Abril
- 647 - Agusfín Ruiz Hernández
- 648 - Juan Manuel Lozano Sánchez
- 649 - Salvador Bitrián Albert
- 650 - Antonio Clavería Palos
- 651 - José Luis García Sogas
- 652 - Carlos Serrano Becerrica
- 653 - Enrique Gaspar Guillén
- 654 - Joaquín Castiñeira Armañac
- 655 - Ricardo Martínez Fuentes
- 656 - José Luis Serrano Salas

**IberCaja**  
con el deporte



*Diffusión de la Cultura*



# CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 – Teléfono: (976) 35 77 47 – 50005 - ZARAGOZA

## BOLETÍN INFORMATIVO

MARZO - ABRIL – 1991

SOCIO NÚM.:

DON:

## DE NUEVO EN MARCHA

Una temporada más se pone en marcha; saludos a los amigos y compañeros que han decidido subirse al sillín de sus bicicletas para practicar este bello deporte del cicloturismo.

Como todos los años, hay que ser reiterativo, extremar la atención en las carreteras para no convertir unas horas de esparcimiento en algún incidente que lamentar, no olvidemos que no estamos solos, otras muchas personas optan por sentarse delante del volante de su vehículo para desplazarse a sus lugares de descanso o por otros asuntos.

Por último, recordar que las carreteras no son lugar de competición y es de desear que la solidaridad y el compañerismo estén siempre presente para ayudar a quien lo necesite.

Que la temporada sea propicia para todos, y con la misma ilusión que la comenzamos se mantenga a lo largo de todos estos meses.

Alberto Suriñach  
Delegado Prensa

## CAMPEONATO DE EXCURSIONES 1991

**MARZO Salida: 9 horas**

PEÑA CORTA			PEÑA LARGA		
Día	Km.	Coche apoyo		Km.	Coche apoyo
1) 3 Cabañas	54	E. Jarauta	Remolinos	70	G. Yagüe
2) 10 Zuera (El Campillo)	60	S. Fernández	Ontinar del Salz (por El Temple)	82	J.M. Alvarez
3) 17 Osera	60	E. Pelleja	Cruce de Pina (por Osera)	81	A. Sopena
4) 24 Fuentes	50	G. Molina	Fuentes (por Mediana)	64	L. Lansac
5) 31 Mezalocha	66	A. Bello	Villanueva de Huerva	86	E. Lumbier

**ABRIL Salida: 9 horas**

6) 7 Venta de la Romera	80	G. Vidal	Venta de la Romera (regreso cruce Muel)	85	J.L. Lansac
7) 14 Pedrola	60	R. Fernández	Cruce de Epila	90	J.A. Pellicer
8) 21 Ontinar del Salz	70	R. Oca	Ontinar del Salz (por Gurrea)	90	R. Llamas
9) 28 Cruce de Pina	81	Isaias García	Cruce de Gelsa	110	A. Suriñach

Delegado de Marcha: Carlos Tárdez  
Suplente: Santiago Fernández

Delegado de Marcha: Angel Sopena  
Suplente: J. M.ª Alvarez

### COMPOSICIÓN JUNTA DIRECTIVA

Presidente: Pedro José Abadía Hurtado  
Vicepresidente: José Luis Cuenca Sanz  
Secretario: Lourdes Esclarín Miguel  
Tesorero: Juan Llanos Tobar  
Técnico: Adolfo Bello Estella  
Prensa: Alberto Suriñach Monzón  
Cicloturismo: Angel Sopena del Río  
Cicloturismo: Santiago Fernández Bezana  
Vocal: Luis Lansac Torcal  
Vocal: Esther Lumbier Loitegui  
Vocal: Carlos Tárdez Urbano  
Director Equipo: Eduardo Pérez Calvete  
Director Equipo: Ernesto Narvajás Rubio

### COMISIONES DE CICLOTURISMO

#### PEÑA CORTA

Presidente: Carlos Tárdez Urbano  
Vocal: Enrique Jarauta Cantín  
Vocal: Mariano Coello Marín  
Vocal: Jesús Polo Clavero  
Vocal: José M.ª Palomar Inés

#### PEÑA LARGA

Presidente: Esther Lumbier Loitegui  
Vocal: Gregorio Yagüe Baquedano  
Vocal: José M.ª Alvarez Alvarez  
Vocal: José A. Pellicer García  
Vocal: Miguel A. Berroy Martínez

### SEGUIMOS CON CICLOTURISMO

Las Comisiones han acordado situar los Kilómetros 0 en los siguientes puntos:

Carretera de Logroño ..... Gasolinera Zoilo Ríos  
Carretera de Huesca ..... Cruce Avda. Pirineos-  
Juslibol  
Carretera de Barcelona .. Puente Río Gállego  
Carretera de Castellón .... Facultad de Veterinaria  
Carretera de Valencia .... Gasolinera de Valdes-  
partera  
Carretera de Madrid ..... Gasolinera Los Enlaces

#### Reglamento de Cicloturismo

En este boletín, acompañamos Reglamento de Cicloturismo.

Se ha reformado alguno de los artículos sobre el anterior.

Estas modificaciones se aprobaron en la Asamblea de Cicloturismo que se celebró el día 19 de enero de 1991.

Por lo tanto, rogamos lo leáis con atención con el fin de procurar respetarlo a lo largo de la temporada 1991.

### NUEVOS MAILLOTS

Tenemos a vuestra disposición en el Club el nuevo modelo de maillot que, por mayoría, se aprobó en la última Asamblea. El que desee adquirirlo, pase por Secretaría antes de que se agoten. El mismo ruego para aquellos que lo tienen reservado.

### PAGO DE RECIBOS

Estamos en un nuevo año. Rogamos a todos aquellos que no tienen domiciliado por el banco su recibo, la obligación que tienen de pasar por el Club al efecto de realizar el pago del mismo.

También aconsejamos su domiciliación por la comodidad que representa para todos.

### PROPAGANDA DE MARCHAS DE CICLOTURISMO

Como todos los años, y en Secretaría, tendremos expuestas todas las marchas de Cicloturismo que nos envían de otros Clubs.

Os recomendamos, entre las primeras, la Clásica de San Sebastián y la II Marcha Cicloturista Internacional de Andoaín.

### SEGURO DE RESPONSABILIDAD CIVIL

A todos los socios tomadores de este seguro se les recomienda lleven sobre ellos los datos que se indican a continuación para caso de serles necesario:

#### SEGUROS MAPFRE

Avda. Tenor Fleta, 121

Teléfono: (976) 59 08 24, Sr. Capdevila  
N.º Póliza: 846-89050617

### NECROLÓGICAS

Nuevamente en esta sección tenemos que dar a conocer nuevos fallecimientos.

Nuestro socio Julián Velasco padecía el fallecimiento de su padre, de 88 años de edad, el día 21-1-91.

También nuestro gran amigo Miguel Guillén, de Engranajes Guisarolo, sufría la pérdida de su madre el día 1-2-91.

A todos ellos, desde este modesto boletín, les queremos ofrecer nuestro más sentido pésame.

### BUZÓN DE SUGERENCIAS

Todos los socios deben de saber que en la Secretaría del Club tenemos a disposición de todos ellos un "buzón" donde se pueden depositar toda clase de sugerencias.

Es mejor así que hacerlo a través de "corrillos" o "barra de bar".

Esto viene a cuento pues, con un año de retraso, nos enteramos que el resultado de la prueba sin cadena celebrada el año pasado no fue publicado por olvido.

A un año vista, no puedo recordar si fue error mío o de la imprenta (ocurre a veces).

El resultado es el mismo, y si vosotros no lo hacéis notar verbalmente o a través del "buzón de sugerencias", es difícil que el realizador del boletín pueda detectar algún error de estos.

Por lo tanto, tener siempre bien presente ante alguna idea o reclamación, comunicarlo seguidamente.

A. BELLO

#### Resultado de la prueba sin cadena 1990

1.º Carlos Giménez 2.º Salvador Aragón 3.º José M.ª Palomar

Tándem. 1.º Juanjo y Esther 2.º Adolfo y José Luis

### EQUIPOS CICLISTAS

Seguimos trabajando con nuestros equipos de competición. Tenemos en firme el patrocinio para el equipo de JUVENILES. Se trata de la firma MARMOLES GARBEL.

De todos nosotros es conocido el fundador de la misma, nuestro socio y amigo Antonio Gracia, aunque ahora son sus hijos, CARLOS y JOSE ANTONIO, los que la dirigen. Esperemos que al final de 1991 queden lo suficientemente satisfechos como para seguir en años sucesivos.

Para el patrocinio de los otros equipos seguimos trabajando para conseguir de igual manera sendos patrocinadores.

### Excursiones familiares

5-3-91 Santuario de Ntra. Sra. de Sancho Abarca, Tauste. Salida: 10 horas, Gasolinera Miralbuena.

23-4-91 Ntra. Sra. del Aguila, Paniza. Salida: 10 horas, Gasolinera Valdespartera.

### Poniendo los puntos sobre las íes

El sábado día 19 de enero del presente año se celebró una Asamblea de Cicloturismo, la cual se había anunciado previamente en el Boletín Informa-

# CLUB CICLISTA EBRO

## Reglamento de Cicloturismo 1991

### ORGANIZACIÓN

**Art. 1.º-** El Campeonato de Cicloturismo es una competición informal, es decir, no competitiva, que exige únicamente realizar la marcha en bicicleta, tanto a la ida como a la vuelta, para obtener la puntuación correspondiente

**Art. 2.º-** El Campeonato dará comienzo el primer domingo de marzo y terminará el último domingo del mes de octubre, que celebraremos el acostumbrado "almuerzo" dando como finalizado de esta manera el Campeonato de Excursiones.

**Art. 3.º-** Solamente se realizan excursiones puntuables los domingos comprendidos en el período del Campeonato

**Art. 4.º-** Las excursiones serán previamente programadas por las COMISIONES DE CICLOTURISMO del Club, las cuales se reunirán todos los lunes primeros de mes. También se preocuparán de llevar al día, a partir del mes de abril, un gráfico que indique la puntuación de los participantes durante el transcurso del Campeonato. Dicho gráfico estará en el Club a la vista de cualquier socio que quiera contemplarlo.

**Art. 5.º-** El Campeonato se organiza para todos los socios del Club, pero pueden acompañar en las excursiones los cicloturistas y aficionados no socios.

**Art. 6.º-** Habrá dos grupos en este Campeonato Uno llamado «PEÑA LARGA» y otro denominado «PENA CORTA»

El primero realizará excursiones, las cuales serán más largas que el segundo Cada socio podrá elegir el grupo más idóneo, y solamente podrá puntuar en aquél que elija, siendo cada grupo coordinado por un representante.

### PUNTUACIONES

**Art. 7.º-** Por cada excursión se anotará 1 punto.

**Art. 8.º-** Todo participante en el Campeonato de Excursiones, para puntuar en el mismo, deberá llevar el maillot del Club o, en su caso, algún distintivo que lo identifique como tal. Quien no cumpla este requisito, no tendrá opción a los puntos en ese día.

**Art. 9.º-** Se considerará una excursión completa cuando:

- a) Se realice la salida desde el punto convenido: antigua Facultad de Medicina (Plaza Paraíso).
  - b) Se cumpla exactamente el horario de salida, que se hará público en el Club, Boletín informativo del Club y medios de difusión. Se concederán cinco minutos de cortesía a la hora de la salida.
  - c) Se realicen la totalidad de los kilómetros programados en bicicleta. (Excepto accidente o avería o motivo que lo justifique.)
  - d) Haber firmado la hoja de salida a cargo del Delegado de la excursión y que tendrá la obligación de hacerlo personalmente, como también tendrá que sellar en el lugar-destino de la excursión.
  - e) El socio cicloturista participante en la Peña Corta, se le convalidará el sellado en el lugar de destino de la Peña Larga, siempre y cuando cumpla lo dispuesto en los Arts. 1.º y 9.º c).
- Art. 10.º-** La clasificación final se obtendrá valorando el número de excursiones realizadas. En caso de existir el empate, se recurrirá a contabilizar el número de kilómetros realizados. En caso de que todavía persistiese el empate, se hará una clasificación ex equo.